
雷 锋 精 神 永驻 松 江
我县三千多团员青年战士民兵上街为民服务
本报讯 3月5日，正值毛泽东等

老一辈无产阶级革命家为雷锋题词三
十周年纪念日，松江城区的主要马路
口彩旗飘飘，由团员青年、战士民兵
组成的学雷锋为民服务队，分设几十
个点，开展各种为民服务活动，把茸
城“学雷锋精神、树行业新风”活动
再次推向高潮。
县四套班子领导、驻松部队首长

以及县武装部政委一起走上街头，慰

问服务队成员。县委书记杜家毫说：在
改革开放的时代，我们依然需要雷锋精
神。要把雷锋精神落实到行业中，融化
在岗位上，并不断发扬光大。

3月4日至6日，我县各级团组织、民
兵和驻松部队，共组织3400多人上街为
5708人进行了服务，共修理家电506件、
自行车1296辆，义务理发908人，为152 0
人次开展各种医疗服务，接受各种咨询
1680人次，做好事829件。 （张金涛）

把握机遇 定好位置 真抓实干

切实贯彻市农村工作会议精神
奋斗三年 力争主要经济指标名列郊县前茅

本报讯“我县工作的
重点，一要把握当前有利
机遇，加快经济发展；二要
有高起点的经济发展目
标，拿出办大事的气魄；三
要定好自己的位置，真抓
实干。”这是3月1日市农村
工作会议分组讨论时，县
委书记杜家毫对贯彻落实
市农村工作会议精神提出

的要求。
参加这次市农村工作

会议的有各乡镇党政主要
领导，有关部、委、办、局以
及大江、海欣公司的负责
人。在大组集中时，杜家毫
同志主持会议，副县长山
兆辉、顾德福、陈国邦对我
县加快一、二、三产业发展
提出目标和措施。

县长沈效良在会上客
观分析了我县经济增长速
度与兄弟县之间的差距，
认真寻找了我县确定的经
济发展目标与兄弟县所定
目标存在的距离，对照市
农村工作会议的要求，提
出了找差距，定位置，用政
策，抓住大江集团和发展
佘山旅游区等重点，带动
农产品加工业、商业服务
业、旅游业的发展。他指
出，根据市下放的权限，重
新修订松江整体规划，研
究接好权、用好权的政策
措施，以及县对乡镇进一
步放权问题。他说，通过三
年的努力，力争主要经济
指标，名列郊县前茅。

杜家毫最后强调指
出，贯彻好这次会议，最重
要的首先是把握机遇

。
松

江有四大优势，有黄浦江、
沪杭铁路、高速公路这“一
江两路”的优势，有外向型
经济优势，有丰富的人文

景观和佘山等独特的旅游
资源优势，有其它郊县不
能比的城镇规模大优势，
要利用优势去吸引一批国
际知名大公司和大企业来
松投资。各乡镇也要寻找
自己的优势，抓住机遇上。
第二是如何接好权、用好
权的问题。我们的思想起
点要高，拿出办大事的气
魄，研究些政策措施，不仅
接好权，而且要用好权，用
活权，用早权，用足权，对
乡镇放好权

。
第三，抓好

“三区”的开发建设，以此
带动松江的发展。县经济
技术开发区体制正在理
顺，领导力量有了加强，争

取7月底前全区道路贯通，
明年春节前3000亩土地项
目全部落实，541户拆迁户
搬迁，同时做好二期工程
准备。佘山风景区建设要
有一个高起点的规划，体
制要理顺，建立佘山风景
区开发总公司。加快城区
建设，中山路改造要抓紧，
谷阳路、人民路向北延伸
穿过高速公路。他还强调，
通过全县干群共同努力，
把市农村工作会议精神真
正落到实处。

蔡铮、曹伟达、陶校
兴、孙雷、金杏兴、尹逢德
等领导同志都参加了这次
会议。 （王玲莉）
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本报讯（记者纪
盛）荣乐东路通波塘大
桥是由高速公路进入县
东部开发区的西大门，

也是县城联结开发区的重要枢纽。自2
月15日打下第一根桩，目前大桥建设
工程已进入了高潮。

在建中的大桥全长49米，桥面宽
28 .6米，桥梁负载等级汽车20吨、挂车
100吨。工程投资约280万元。建设通波
塘桥，遇到两大困难：第一、拆迁工作
量大。桥东需拆除建设物约3300平方
米，桥西需拆除松江镇乐都村11户农
民住宅约2200平方米。第二、时间紧
迫。工期只有三个半月。

大桥建设工程的设计、施工、供应
单位及沿线各单位顾全大局，通力合
作，特事特办，急事急办，采取了一系
列超常规措施，以加快建设进度。设计
单位本着保证质量、方便施工、缩短工
期的原则，提供新颖设计方案；施工单
位以只争朝夕的精神抢时间、赶进度。
目前，两台打桩机齐声吼鸣，大桥东西
并进作业，现已完成东部桥墩施工任
务。据工程进展预测，5月份可望大桥

合 龙 通
车。
在大

桥 建 设
中，县粮
油 总 公
司、五里
塘粮管所及米厂竭尽全力
支持工程建设，在拆迁协
议尚未签订的前提下，已
拆除大部分区域内的建设
物；他们以自我消化为主，
想方设法克服生产储运等
困难。为施工队伍进场创

造条件，粮管所及米厂干部职工突击搬运两天，把仓库
内的大米、饲料316吨如数搬了出去。松江镇的人民群
众也积极响应县委、县府的号召，以实际行动支持重点
工程建设。

开发区

消 息

平均一天半批准一个外资项目
全县“三资”企业突破200 家
本报讯 今年头两个月，全县新批

准 “三资” 企业42家，总投资9004 .8 1

万 美 元 ， 协

议 利 用 外 资

47 6 8 . 0 3 万

美 元 ， 占 总 投 资 的 52
. 9 ％ ， 迄 今 为 止 ，

全 县 累 计 批 准 “ 三 资” 企 业 2 0 1 家 ， 总

投 资 3 7 7 6 2 .6 6 万 美 元 ， 协 议 利 用 外 资

201 8 6 .32 万 美 元，占 总 投 资 的 5 3 .5 ％。

（章 玉 岐 王 才 军）标题新闻

九亭乡提前十个月完成利用外资年度指标
本报讯 （陈士庆）三月一日，市农村党委书记

范德官在县领导张金泉陪同下，考察了昆冈乡三个工
业企业和一个养殖场。

范德官来昆冈考察
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本报讯 被县政府列为重点工
程的普照路拓宽改造工程，在已经
完成路面施工、基本完成路西侧商
业用房和居民住宅建设的基础上，
今年将完成路东侧的住宅楼建设和
单位房修葺工程。

负责这项工程的县建设部门，
克服拆迁任务重、施工难度大等困
难，狠抓工程进度。车行道施工自去
年5月27日开工，相继完成了地下雨
污水管、上水管和白色路面及两端
柏油路连接段，12月4日通过竣工验
收，比县府指令性工期提前43天。拓
宽后的普照路全长415米，道路红线
宽16米。沿路西侧建筑在去年9月底
68户动
迁户全
部迁走
后 ，即
投入紧
张 施
工 ，现
已完成
新建住
宅600 0
平 方
米 ，商
业用房

2000平方米的结构建设，
进入外装修内粉刷扫尾阶
段，预计4月份全部竣工。

在完成上述工程后，
建设部门将再接再厉，年
内继续完成东侧改造任
务：兴建3幢大楼和对单位
房进行修葺。普照路拓宽
改造工程，不久将给古城
带来一条旅游购物新街。
（张平 纪盛）
图为改造后面貌一新

的普照路西街和即将改造
的普照路东街。

本报记者 朱斌摄

古松乡“六管”齐下抓农业
本报讯 古松

乡党委、政府，通
过增加农业投入，
加快农产品销售体系建设，合理调
整产业结构，切实减轻农民负担等
有力措施，确保基础产业稳定提高。

在最近召开的经济工作会议
上，乡党委、政府提出了发展经济
二十条，其中前九条均涉及农业问
题。该乡“六管”齐下抓农业：在
提高领导认识方面，把加强农业基
础地位教育作为村级干部队伍建设
的一项重要内容；在增加

投入上，
多渠道、
多层次筹
措农业发

展资金，全面完成5751亩低洼田改
造，进一步加强农田水利建设；在
提供产后服务上，乡农副贸易公司
全面承担农副产品的销售，有条件
的村也着手筹建村贸易公司，彻底
消除农户农产品销售难的问题；在
调整产业结构上，稳定粮、棉、油
等大宗产品的前提下，保证全乡
2300亩果园正常生产和有效产出；

在活跃市场上，除
了对120亩渔塘全
面落实承包外，积

极开发特种养殖基地，建好肉狗、
猫、狐狸等动物养殖场，发展野鸭
等珍禽野味养殖；在减轻农民负担
方面，从今年起，村级干部报酬和
村委会开支，一律由村办企业负担，
不得按田亩摊派。同时精简服务队
人员，减轻村民和承包户的负担；
并要求服务队力求通过开办“三
产”，自行解决劳动报酬。（殳火明）

贯彻党代会
红楼食府全新感受
本报讯 红楼食府是在原红楼宾馆食

品部的基础上改建而成的，总耗资30万元。
食府内设设施豪华的伊甸园和具有鲜明傣
族风情的雅华园；两园分别由书画大师沈
柔坚、程十发题字。食府同时推出一批美
味佳肴，由经理、特级厨师朱兆兆等掌勺。
假“三·八”妇女节食府举办联谊晚会，
特邀国内奇人表演“口吞三宝剑”“悬纸
站人”“名片削筷子”“气功遥控看病”
等绝招。‘ （成 皿）

“海底世界”试营业
本报讯 佘山风景区旅游项目“海底

世界”从3月7日开始试营业。 （才茂）
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潮
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强化农业是基础的思想
贾心敬

小
平
同
志
曾
谆
谆
告
诫
我

们
：‘

九
十
年
代
如
果
出
问
题
，

就
可
能
出
在
农
业
上
。

’

这
一

至
理
箴
言
深
刻
指
出
，
农
业
是

事
关
国
计
民
生
，
社
会
安
定
的

大
事
，
必
须
时
时
抓
紧
，
不
容

稍
怠
。众

所
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人
类
社
会
赖
以
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存
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发
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最
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也
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国
民
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基
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。
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史
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把
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定
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作

为
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的
手
段
，
如

战
国
时
代
魏
国
的
李
悝
曾

提
出

“
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伤
则
国
贫
”

；

秦
国
的
商
鞅
提
倡
“
农
战
”

思
想
，
主
张
“
治
国
之
要
”

在
于
“
全
民
归
心
于
农
”
。

今
天
，
泱
泱
大
国
，
人
口
已
发

展
到
十
一
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，
人
均
占
有
耕
地

面
积
又
不
断
减
少
，
则
更
应
重

视
农
业
。

我
们
松
江
，
经
过
十
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年

的
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，
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连
年
丰
收
，

仓
库
储
粮
大
增
。
但
毋
庸
讳
言
，

由
于
农
业
生
产
成
本
上
升
，
农
产

品
价
格
偏
低
，
纯
农
户
收
入
不
高
，

导
致
出
现
弃
农
经
商
现
象
；
由
于

二
、
三
产
业
高
速
发
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，
部
分
干

部
对
抓
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精
力
分
散
，

轻
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倾
向
有
所
抬
头
。
当

然
，
出
现
这
些
问
题
，
同

连
年
丰
收
带
来
的
盲
目
乐

观
有
关
，
与
当
前
一
些
人

头
脑
中
的

“
认
识
误
区
”

也
有
关
。
要
解
决
上
述
问

题
，
笔
者
以
为
，
各
级
领

导
要
进
一
步
确
立
农
业
是

立
国
之
本
的
观
念
，
采
取

切
实
有
效
的
措
施
，
真
正

减
轻
农
民
的
负
担
，
保
护

农
民
种
植
业
的
积
极
性
。
与

此
同
时
，
从
建
设
现
代
化
城

郊
型
农
业
的
要
求
出

发
，
还
要
坚
持
科
技

兴
农
，
加
快
发
展
产

加
销
一
条
龙
，
完
善

农
业
服
务
体
系
。
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